
Stadt Staßfurt 
 

 
Typ  :Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit :60 - FD SuB 
Status :erledigt  Bearbeiter/in :Wolfgang Waschk 
 

Ortschaftsrat Rathmannsdorf 04.09.2014 

 
Anfrage: 

Herr Hartwig 

Ich wurde schon oft von älteren Bürgern angesprochen, die bemängelten, dass es 
keine Bänke mit Rückenlehne gibt. Ist es möglich solche Bänke in Rathmannsdorf 
aufzustellen? 

 
Beantwortung: 

Nach telefonischer Abstimmung sollen Bänke auf der Festwiese bzw im Umfeld des 
Spielplatzes aufgestellt werden.  

Im Rahmen der Rekonstruktion des Spielplatzes werden durch die GESAS 2 Bänke 
mit Rückenlehne  aufgestellt. 

 
 
 
 
René Zok 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


